



Lévis, le 10 juin 2022

Aux résidents du secteur du Terminal maritime d'Énergie Valero,

Nous tenons à vous aviser qu'au mois d'avril dernier, nous avons débuté des travaux majeurs au niveau du quai situé au Terminal maritime. Concrètement, cette structure a un peu plus de 50 ans et l'objectif de ces rénovations est de changer entièrement sa structure d'acier et le tablier de béton.

Ces travaux permettront d'assurer l'intégrité et la sécurité de nos installations, en plus de les embellir. Il sera donc normal de voir des travailleurs et des camions circuler sur le quai et d'y voir des équipements de construction pendant ces travaux. Ces derniers se feront de jour et n'empêcheront pas les activités régulières au quai.

Nous tenons à vous assurer que, fidèle à notre culture, tous les efforts seront faits pour minimiser l'impact de ces travaux dans votre secteur. Certains types de travaux sont susceptibles de générer, à l'occasion, un impact sonore. À cet égard, nous avons porté une attention particulière à la planification des travaux, afin d'en limiter les conséquences.

Nous vous remercions à l'avance de votre compréhension, de votre patience et de votre collaboration durant cette période.

Pour toute information additionnelle pendant les travaux, vous pouvez me contacter.

Marina Binotto

Directrice Affaires publiques et gouvernementales
et relations avec la communauté

Énergie Valero Inc. – Raffinerie Jean-Gaulin de Lévis

Tél. : 418-835-8005

Courriel : marina.binotto@valero.com